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星报讯（记者 王玉） 抬起头看到一

架飞机在飞，也许你不觉得有何新意。但

是一架直升机在你头顶上方低空飞行，你

可以清楚地看到飞机上的飞行员，你也许

会惊呼吧！从今年5月份开始，这个场景将

在合肥上空出现。

直升机5月“上天”商用

去年底，一架小型直升机在合肥机场

进行首秀飞行。当时因为阴雨天气，直升

机只在合肥机场上空飞了几圈就停下了，

原定在双子大楼前的首秀，也泡汤了。“那

时只是飞机到达了合肥，相关的各项手续

还没有办好。不过到今年4月底，公司关于

飞行的各项手续就会陆续办好，计划从5月

份开始，执行航空商用飞行任务。”昨日安

徽鼎宏公司董事长李涛对记者说。

据李涛介绍，目前已经有不少公司前

来洽谈商用飞机的计划，包括进行航拍、空

中婚礼，还有的公司搞庆典。待最后的飞

行审核通过后，安徽鼎宏公司将具备飞行

资质，在合肥上空进行直升机航拍、空中婚

礼、飞行秀都会实现。

一个只能搭载两人的小直升飞机可以

举办空中婚礼吗？李涛笑着对记者说，公

司已经购买了5人座的直升机，很快就会到

达合肥，届时，新郎新娘在空中演绎爱情故

事就会成真。不过李涛提醒，举办空中婚

礼需要提前进行预约，因为空中飞行需要

向空管、机场等各方面申报许多计划，只有

等所有的申报完成后才能进行飞行。

合肥已有富豪购买飞机

此前本报曾报道，有富商买了直升机，

因为没有停靠地而苦恼。李涛透露，目前

合肥也有富豪购买了直升机，正在与鼎宏

公司进行洽谈，将直升机委托公司，管理飞

机的飞行、过夜等。不过，因为涉及到个人

隐私，李涛没有透露这位富豪是谁。

关于直升机停靠的地点，李涛表示，短

时间内，鼎宏公司自己的飞机和接受委托管

理的飞机，都停靠在合肥机场停机坪上。因

为公司基地还正在进行最后的选址，一旦选

址确定后，基地不但可以托管私人飞机起

降，还可以组装生产轻型的直升机，同时还

会进行空中飞行培训。未来，合肥上空还可

能会有直升机巡逻，而高楼发生火情时，直

升机也会赶到现场从空中进行救援。

虎崽认狗“娘”
合肥野生动物园

的东北虎“冬冬”昨日

产下两个雄性虎崽。

据动物园工作人员介

绍，“冬冬”是 2002 年

从淮北动物园交流到

合肥野生动物园的，

当时只有两岁，“冬

冬”到目前已产五胎，

去年一胎产下三崽。

昨日早晨 6 时，

“冬冬”产下两崽都是

雄性。由于“冬冬”一

直是人工饲养，没有

喂虎崽的经验，生产

后动物园的工作人员

就开始多方联系，最

后从肥西买到了一条

刚生仔三天的狗“奶

妈”。目前，两虎崽在

狗“奶妈”的喂养下状

况良好，估计一周后

两虎崽就可睁眼。

记者 赵莉/文

王恒/图

一场三小时大火
两代人心血烧毁

星报讯（记者 鲁龙飞） 一场大火，

两代人的心血全部化为灰烬。昨日4时

30分，合肥油坊岗飞龙工业园区内，两个

面积共计700多平方米的喷塑厂房失火，

大火足足烧了3个多小时，所幸火灾未造

成人员伤亡。

昨日上午9时许，记者闻讯赶到事发

现场，发现两间厂房的屋顶已经被彻底烧

毁。火灾还造成两辆小货车被烧毁，由于

事发时无人会驾驶，人们只能眼睁睁看着

小货车被烧毁。据悉，火灾共造成总面积

700多平方米的厂房被烧毁，属于一家喷

塑厂。该喷塑厂的老板是一名中年女

士。“厂房是从其他地方搬过来的，之前老

板的母亲已经经营了很长时间，然后传给

她女儿的，可以说是两代人的努力，才有

今天的规模。”知情人说道。

据介绍，平时该厂房由一对夫妻看

护，当晚加上孩子一共有5人在厂房休

息。“火是从厂房后面燃烧起来的，由于厂

房里面都是易燃物品，大火很快就蔓延开

来，来不及抢救了。”一名目击者告诉记者。

目前，火灾的具体原因还在进一步调

查中。

健康预报:专家明日做客本报答疑防治肩周炎
肩周炎是中年人常患疾病之一，肩周炎发病有什么特点？应把握什么样的治疗原则？有哪些治疗方法？应该怎样进行预防？明日上午

9:30~10:30，本报健康热线0551-2623752将邀请安徽中医学院附属针灸医院骨伤科主任医师孙奎与读者交流。 黄剑 记者 王松青

京台高速将添两座立交
行驶绕城高速需绕行

星报讯（记者 王玉） 昨日记者从

高速公路有关部门了解到，备受关注的

京台高速小西冲至方兴大道段（合肥境

内绕城高速部分段）四车道扩建八车道

工程，将新增大连路、花园大道两座下

穿高速公路分离立交桥。日前，两座立

交桥已经动工，计划7月15日前完成工

程建设。

新增设的大连路、花园大道两座分

离立交桥中心桩号分别位于京台高速

K1040+757 和 K1041+897 处，桥面全宽

42米。目前，相关路面开始半幅封闭，

进行两座新增立交桥和扩建主体工程

建设工作，将于7月15日完成工程。扩

建项目办负责人提醒过往车辆在经过

该施工区段时，注意标识标牌，控制车

速，有序通行。

缅甸地震对旅游影响不大

西双版纳仍受皖人追捧
星报讯（记者 宛月琴） 24日，缅

甸发生7.2级强震，我国云南西双版纳

地区震感明显，部分房屋受损。西双版

纳是很多安徽人都向往的旅游目的

地。记者昨日从省城各大旅行社了解

到，此次地震并未对云南旅游造成太大

影响，皖人对西双版纳线依然热情。

“云南向来是热门旅游线路，目前

西双版纳交通、通讯都很正常，所以地

震对安徽赴云南游市场影响不大。”昨

日，安徽中青旅市场总监张广辉这样告

诉记者。安徽环球国旅计调部经理夏

文军也介绍，一直受安徽人青睐的云南

线路一般是“昆大丽”和“昆明版纳”两

条，此次西双版纳虽受缅甸地震波及，

但并未造成太大损害，旅游秩序也很正

常。

两人也坦言，旅游实际上是一个相

当脆弱的产业，地震或多或少对游客的

心理产生一定程度的影响，不排除一些

游客出于安全考虑而延迟甚至取消行

程的情况。

截至记者发稿时，相关旅游部门未

发布对云南等地的安全提醒，省内各大

旅行社均正常安排出行和接受预订。

想办空中婚礼吗？5月有戏！
●合肥首架商用直升飞机5月“上天”
●该市已有富豪购买直升机，正商谈如何使用

星报讯（王飞 周燕 记者 徐涛） 从

垃圾池收集好垃圾，再靠人力车一步一步

地运送，一路恶臭不说，还零零散散地散

落一地。昨日，记者从合肥市庐阳区市容

局获悉，本月底，该区将在全市率先实现

生活垃圾收运“桶装车载”，并且垃圾收

运“不落地”。

3月16日，合肥市庐阳区选取了益民

街道试运行垃圾收运方式改革。如今，试

运行已有 10日，垃圾收运方式运转情况

如何？昨日，记者随庐阳区城管局的工作

人员来到了益民街道。在红星路上，绿色

的240L标准垃圾桶散置在道路两侧；在

卫生局宿舍，原来脏乱的垃圾池也已经被

240L标准垃圾桶取代。

“以前垃圾池就在楼下，夏天的时候每

次经过都要捂着鼻子，换成垃圾桶后，环卫

工每天定时将装满垃圾的桶推走，比以前

干净卫生多了。”家住人民巷社居委桐城路

小区的张大妈对记者说。还有许多市民对

这场垃圾收运方式改革竖起大拇指。

在红星路与桐城路交口，庐阳区城管

局清洁一队的驾驶员韩师傅把路旁两个

装满垃圾的240L标准垃圾桶挂在了3吨

式后装垃圾压缩车上，之后轻松地推动车

辆一侧的推动杆，桶内的垃圾就自动翻倒

进了垃圾压缩车的“肚子”里进行压缩。

记者看到，整个过程快捷简单，没有一点

垃圾洒落在地面。

据悉，此次庐阳区生活垃圾收运方式

改革涉及全区74条主次干道、169条小街

巷、343个“三无”小区、851个单位及单位

小区和物管小区、35个集贸市场，该区政

府共需购置240L标准垃圾桶近1万个、购

置各类垃圾运送车辆 70 余台。截至目

前，该项工作已在全区全面铺开，3月底

将全面完成生活垃圾收运方式改革，实现

垃圾处理“不落地”。

垃圾收运方式改革后，散落在该区的

垃圾池将会消失，一些小的垃圾中转站也

将取消。随着城区内垃圾污染源头少，垃

圾停留的时间也被缩短，市民的生活环境

也会进一步得到改善。同时，用240L标

准垃圾桶替代垃圾房，还可有效控制污水

乱流、蚊蝇滋生，防止疾病传播。

垃圾收运“不落地”市民竖起大拇指
本月底合肥庐阳区全面实现垃圾收运方式改革


